



Diocèse de Lausanne, Genève et Fribourg

Service de la communication

Communiqué

Un nouveau diacre permanent pour le diocèse

Dimanche 29 juin 2025, à 10h30, Grégory Solari sera ordonné diacre permanent par Mgr Charles Morerod, évêque de Lausanne, Genève et Fribourg, en l'église Saint-François de Sales de Genève.



Né en 1965 à Genève, marié à Isabelle et père de trois enfants, Grégory Solari, docteur en philosophie, est chargé de cours à l'Université de Fribourg, formateur d'adultes pour la région diocésaine de Vaud (Service de formation - SEFA), et directeur éditorial des éditions *Ad Solem*, à Genève et Paris.

Riche d'une très grande expérience dans l'enseignement, à l'Institut catholique de Paris, à l'Université de Fribourg et de Genève, collaborateur de l'Institut Philanthropos, Grégory Solari sera appelé, en tant que diacre, à poursuivre dans le domaine de la formation. Il exercera un ministère de prédication, notamment en lien avec la communauté paroissiale de Saint-François de Sales, à Genève.

Fribourg, le 25 juin 2025

Le Service diocésain de la communication

UN APPEL À SERVIR

Le mot diacre est la traduction du grec *diakonos*, qui signifie serviteur. Le diacre est un baptisé qui a reçu le sacrement de l'Ordre pour s'engager en Église, à l'image du Christ, qui « est venu non pour être servi, mais pour servir » (Mt 20, 28).

Il vit son engagement en communion avec l'évêque, de qui il reçoit sa mission et en collaboration avec les prêtres et les laïcs. Par sa vie donnée, il rappelle que l'Église elle-même est appelée à être tout entière « diaconale », c'est-à-dire en posture de service. Ce service est indissociablement service de Dieu et des hommes.